

Lunes 19 de Septiembre del 2011

Última modificación 19.09.2011

El Financiero Realizarán operaciones entre octubre y diciembre (Reuters) FRANCFORT, 18 de septiembre.- Los principales bancos centrales del mundo cooperarán para ofrecer préstamos en dólares a tres meses a los bancos comerciales, con el fin de evitar que los mercados interbancarios se congelen por la crisis de deuda en Europa. El Banco Central Europeo (BCE) informó el jueves que realizará tres operaciones a tasa fija entre octubre y diciembre para ofrecer a los bancos la cantidad de dólares que necesiten, a manera de aliviar cualquier "apretón" de financiamiento que ocurra de aquí a fin de año. "El Banco Central Europeo ha decidido, en coordinación con la Reserva Federal (Fed), el Banco de Inglaterra, el Banco de Japón y el Banco Nacional de Suiza, realizar tres operaciones de suministro de liquidez en dólares con un vencimiento de cerca de tres meses que cubre hasta fin de año", dijo el BCE en un comunicado. P.C. sistema financiero, Banco Central Europeo, bancos comerciales Riesgo país de México repunta a 199 pb Clara Zepeda Hurtado A raíz de una escalada de aversión al riesgo, que llevó a los inversionistas a salir de los mercados emergentes para dirigirse hacia mercados más seguros, la prima de riesgo que los inversionistas exigen para participar en México, medida por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, cerró la semana pasada en 199 puntos base. Datos de la Secretaría de Hacienda revelan que el riesgo país de México subió dos puntos base con respecto a la semana previa, de tal manera que, con información preliminar, el indicador está arriba de 50 unidades del nivel reportado al cierre de 2010 y se acerca a los 200 puntos. P.C. riesgo país En AL, la más rápida reducción de la desigualdad laboral: BM Marcela Ojeda Castilla En casi 30 años la desigualdad en el mercado laboral se redujo más rápido en América Latina que en cualquier otra región en desarrollo, con un aumento de 36 a 52 por ciento en la participación de la mujer entre 1980 y 2009, lo cual se tradujo en la incorporación de 70 millones de mujeres a la fuerza laboral. Sin embargo, en la mayoría de los países latinoamericanos y del Caribe el promedio de las mujeres gana 10 por ciento menos que los hombres, "lo que no sólo es incorrecto, sino también perjudicial para la economía", enfatizó la vicepresidenta del Banco Mundial (BM) para la región, Pamela Cox. P.C. desigualdad, género, mujeres, América latina Estimación de crecimiento en 2012 podría recortarse: CIEP (Marcela Ojeda Castilla) La cifra de 3.5 por ciento estimada para el crecimiento del PIB en 2012 por el Ejecutivo federal en los Criterios Generales de Política Económica podría ajustarse a la baja si el contexto internacional se sigue deteriorando, lo cual tendría fuertes implicaciones en la recaudación, consideró Héctor Juan Villarreal. En conferencia de prensa, el director del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP), añadió que de acuerdo con el paquete económico para 2012, en ese año los ingresos de la Federación serán superiores en 2.5 por ciento real, a pesar de que la recaudación tributaria caerá 3.4 por ciento real. P.C. crecimiento económico, pronósticos, PIB, CIEP Urge una política de desarrollo industrial: Canacindra (Isabel Becerril) Dadas las actuales condiciones económicas de México es necesario contar con una política para el desarrollo de la competitividad de las empresas que fortalezca y modernice la industria. La Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacindra) expresa su preocupación por la situación económica del país, pues no está permitiendo alcanzar crecimientos sostenidos mayores a 5 por ciento, ni desarrollar la creatividad y la planta productiva. Para el organismo que preside Sergio Cervantes Rodiles, el fin de la política de desarrollo será fortalecer y modernizar la industria, mediante la promoción de las condiciones institucionales, financieras, de infraestructura y servicios públicos. Ello, para que propicien la competitividad a través de la articulación regional, encadenamientos productivos, la consolidación de la oferta exportable y el impulso a una cultura empresarial competitiva. P.C. política industrial, competitividad, empresas, Canacindra Aumenta precarización del empleo Zenyazen Flores El empleo y los salarios no son los ejes de la política económica para 2012, como plantea la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), ya que una serie de datos revelan una tendencia a la precarización del empleo y el deterioro del salario, señala el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) de la Cámara de Diputados. Los expertos indican que la SHCP parte de un análisis de la evolución de la economía mexicana en 2011, destacando que, a pesar de un entorno externo menos favorable al esperado, continuó el proceso de extensión de la economía, aunque a menores ritmos. Observan que, según el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2012, ese proceso ha estado apuntalado por el crecimiento continuo del empleo, y para evidenciarlo destaca que el número de cotizantes en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) creció 12 por ciento del primer trimestre de 2006 al segundo trimestre de 2011. P.C. empleo, salarios, CEFP En riesgo, pensiones de 258 mil trabajadores del IMSS Zenyazen Flores Las jubilaciones y pensiones de alrededor de 258 mil trabajadores sindicalizados del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) -que representan 65 por ciento de la plantilla laboral y conforman la generación "más pesada" en términos financieros- se encuentran en vilo porque los recursos etiquetados para ese fin en el Fondo Laboral están por agotarse en 2012. Ante ello, el secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), Valdemar Gutiérrez Frago, dijo que a partir de 2013 el gobierno federal debe ser el encargado de aportar recursos adicionales para dar cumplimiento al Régimen de Jubilaciones y Pensiones (RJP). Como alternativa propuso el aumento de las cuotas obrero-patronales para incrementar los ingresos del Instituto y salvaguardar el RJP. No obstante, el análisis de esa iniciativa permanece "estancada" tanto en el IMSS como en la Cámara de Diputados desde hace un año. P.C. pensiones, jubilaciones, IMSS Productores de leche exigen a empresarios paguen litro a \$5.90 Luis Carlos Cano / Finsat CIUDAD JUÁREZ, Chih., 18 de septiembre.- Los productores de leche del estado de Chihuahua exigen que los empresarios les compren la leche un peso más de los 4.90 que les pagan actualmente por litro. Carlos Durán, vicepresidente de la leche del Consejo estatal Agropecuario, AC, dijo que los productores chihuahuenses consideran "que el alza en la gasolina y el diesel les afecta muy duro", y al precio que les compran el alimento ya no les alcanza para la producción, por eso solicitan que se les aumente un peso, pero sin cargo a los consumidores P.C. leche, productores, precio Reforma Toca dólar nuevo máximo; sube a \$13.35 Ernesto Sarabia Ciudad de México (19 septiembre 2011).- En medio de las preocupaciones por la crisis de la deuda en Europa y los planes de ajuste presupuestario en la Unión Americana, el peso mexicano padece las presiones de los factores externos y cede ante el dólar estadounidense. En Banamex, la moneda

mexicana perdía 32 centavos, ya que el dólar cotizaba en 13.35 a la venta y en 12.85 a la compra. La situación de presión sobre el mercado cambiario ha llevado a que la divisa americana registre su nivel más elevado desde el 31 de agosto de 2010, fecha en que se vendió en 13.39 unidades. P.C. tipo de cambio, dólar Detalla Obama plan para reducir déficit Agencias Washington DC, Estados Unidos (19 septiembre 2011).- El Presidente Barack Obama presentó hoy un plan para recortar el déficit fiscal estadounidense en 3 billones de dólares durante una década mediante una serie de medidas que incluyen un alza de los impuestos a los ricos. Su plan, que con seguridad deberá ser modificado para poder ser aprobado por el Congreso, es el prelude de un duro enfrentamiento con los republicanos poco antes de que se lance a pleno la carrera electoral para 2012. En un discurso en el Jardín de las Rosas de la Casa Blanca, Obama dijo que los más ricos deberían volver a pagar las tasas que pagaban en la década de 1990 y que la clase media no debería pagar tasas más altas que los millonarios. P.C. déficit fiscal, Estados Unidos Promete Grecia más austeridad Reuters Atenas, Grecia (19 septiembre 2011).- Grecia prometió este lunes tomar todas las medidas de austeridad necesarias para asegurar más ayuda financiera del FMI, antes de una conversación clave con sus prestamistas internacionales que podría determinar si el país logrará evitará la tan temida moratoria de pagos. El Fondo Monetario Internacional (FMI) dijo al Gobierno griego que debe implementar con urgencia las reformas acordadas en el plan de rescate, a fin de poder recibir los 8 mil millones del próximo tramo del rescate y evitar quedarse sin efectivo tan pronto como en octubre. P.C. Grecia, medidas de austeridad, FMI Caen bolsas mundiales, BMV pierde 1.21% Ernesto Sarabia Ciudad de México (19 septiembre 2011).- Mientras en Europa se decide si la economía griega recibirá más recursos financieros para superar la amenaza de quiebra y en Estados Unidos el Gobierno presenta ante el Congreso una propuesta para aumentar los impuestos a los ricos, los mercados de valores operan con bajas generalizadas, sobre todo en el sector financiero. En la Unión Americana, el índice Standard & Poor's disminuía 2.11 por ciento a mil 190.34, a la expectativa de información local relacionada con el sector de la vivienda. El índice Nasdaq acusaba una baja de 2.10 por ciento a 2 mil 567.56 puntos y el Dow Jones 1.99 por ciento a 11 mil 280.60 unidades. P.C. sistema financiero, mercado bursátil, BMV Justifican SHCP ingresos de 2012 Gonzalo Soto Ciudad de México (19 septiembre 2011).- La ausencia de una propuesta fiscal en el paquete presupuestario debe interpretarse como una señal de estabilidad económica, expuso en entrevista José Antonio González, subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). "Lo más importante; lo que hace falta hoy es certidumbre en las finanzas públicas, contrario a la crisis de hace 2 años en donde el problema era el sector financiero, hoy el problema está en que la viabilidad de las finanzas públicas de los gobiernos. "A los países a los que le va a ir mejor es aquellos que puedan separarse y puedan demostrar que van a tener viabilidad en sus finanzas públicas y en eso hay que buscar distinguir a México en ese sentido" dijo. P.C. finanzas públicas, ingresos, SHCP Pierde en ranking sector financiero Jessika Becerra Ciudad de México (19 septiembre 2011).- México cayó 23 posiciones en el índice del Foro Económico Mundial (WEF por sus siglas en inglés) que mide el desarrollo de los mercados financieros. En el reporte global de competitividad 2009-2010 del WEF, México tenía el lugar 73 y para la evaluación 2010-2011 bajó hasta la posición 96, ya que su puntuación se redujo de 4.12 a 3.82. Con el descenso, México se situó por debajo de países de América Latina con menor nivel de desarrollo, por ejemplo, por debajo de Honduras que tiene el lugar 67, el Salvador y Colombia que ocupan la 78 y 79 posición. P.C. sistema financiero, mercados financiero, competitividad, Foro Económico Mundial Impiden en México avance biotecnológico Monserrat Bosque Ciudad de México (19 septiembre 2011).- Alrededor de 15 proyectos biotecnológicos desarrollados por instituciones públicas en los últimos años jamás han prosperado. De todos los proyectos de biotecnología desarrollados por instituciones como el Cinvestav, únicamente el de maíz, algodón, trigo y soya modificados han logrado superar las pruebas de laboratorio y llegado a fase experimental o piloto en campo. "Existen proyectos de modificación de cultivos como el de arroz o el de frijol, muy similares a lo que hicimos con el maíz, que ya no se siguieron por falta de apoyo económico y por las dificultades legales para llevarlos a campo", indicó José Luis Cabrera, investigador del Cinvestav. P.C. biotecnología, instituciones públicas, Cinvestav El Universal

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89460.html>Municipios alertan de carencia de recursos José Manuel Arteaga | El Universal Puerto Peñasco, en Sonora, es uno de muchos municipios que en México viven con déficit. A sus arcas ingresan menos recursos de los que se gastan anualmente, de acuerdo a un reporte de la Cuenta Pública Municipal 2009. En ese año, último registro reportado en su página de internet, se reportaron ingresos por 216 millones de pesos, pero con gastos o egresos superiores a 320 millones de pesos. Este déficit reportado en la Cuenta Pública más reciente fue por 103 millones de pesos y expone un tema que genera alarma entre expertos. P.C. entidades federativas, estados, déficit, Cuenta Pública <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89464.html>Producción de crudo cae 15% en 10 años David Aguilar Juárez | El Universal La producción de petróleo crudo en México cayó 15% de 2000 a julio de 2011 pese a los millonarios programas de inversión anunciados por Petróleos Mexicanos (Pemex) en ese periodo. En ese lapso, la caída promedio de en la extracción de petróleo crudo fue de -1.4%, en tanto que la inversión creció a un ritmo medio de 14.9% con lo que prácticamente se cuadruplicó de 2000 a 2011. En el acumulado, la paraestatal dedicó 1.85 billones de pesos a su programa de inversión en ese periodo, del que más de 80% se va a las operaciones de Exploración y Producción, la unidad de negocios más importante en cuanto a ventas. P.C. producción, crudo, petróleo <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89463.html>Europa da un respiro a Bolsas Ixel Yutzil González | El Universal Las diferentes reuniones que tuvieron a lo largo de la semana los mandatarios de la zona euro y funcionarios de organismos internacionales para solucionar la crisis de Grecia, dieron confianza a los mercados. Los inversionistas tomaron posiciones en los mercados de capitales y cerraron la semana con alzas en Estados Unidos y Europa, con excepción de Francia, cuyo sistema bancario reportó inestabilidad. El Dow Jones cerró en 11 mil 433.18 puntos, un alza de 1.66% respecto al jueves. En Europa, el índice alemán Dax avanzó 1.18% y el FTSE de Inglaterra creció 0.58%. En contraste, el indicador CAC de Francia retrocedió 0.48% el viernes. P.C. sistema financiero, Europa <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89471.html>México, rezagado en tecnología con AL Marisol Ramírez | El Universal México está por detrás de países como Brasil, Argentina y Chile en cuanto a adopción de LTE o 4G y servicios

como Cloud Computing. “Una de las limitantes en el caso de la tecnología LTE que ya ha sido probada por los operadores de telefonía es el tema regulatorio”, opinó Gerardo Chávez, director de Accedian Networks. El especialista insta a romper la “inercia” en México para alinear intereses, enfocar prioridades, darle velocidad a las licitaciones de frecuencias “que son importantes para la modernización de las telecomunicaciones y abrir el espacio para nuevos jugadores que quieran participar, lo cual a fin de cuentas impactará en beneficio del consumidor final, tal como lo vemos en los servicios de televisión y en la parte de servicios de datos”, expresó el experto. P.C. tecnología, América Latina <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89473.html>Gobierno e IP preparan plan contra desempleoEduardo Camacho | El UniversalEmpresarios y gobierno federal se reunieron para sentar las bases de una estrategia para evitar la caída de empleos durante diciembre. Mario Sánchez Ruiz, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), dijo que tras un encuentro, de última hora con diversos secretarios de Estado, se plantearon acciones, entre ellas la deducibilidad en restaurantes. “Logran una mayor deducibilidad hasta de 75% para el comensal, puede representar que asista con mayor frecuencia, lo cual ayudará al restaurantero a mantener su plantilla laboral”, reconoció. P.C. gobierno federal, empresas, desempleo <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89475.html>Pobreza y presupuesto, sin una soluciónJosé Luis De la Cruz Gallegos* | El UniversalEn el informe del Índice de la Tendencia de la Pobreza Laboral correspondiente al segundo trimestre del año, el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social, ha mostrado que el problema de la pobreza sigue avanzando. El valor del indicador es el más preocupante desde 2005, aún superior al registrado durante la crisis del 2009. La explicación es sencilla: la debilidad del mercado laboral impide que los mexicanos encuentren una ocupación que les genere el ingreso suficiente para poder superar sus problemas de marginación. Como hemos previamente, la gran limitante de México es que durante décadas se ha sacrificado el salario de los trabajadores para subsanar los problemas de competitividad y falta de productividad. De igual manera, en gran parte el control de la inflación se ha logrado al restringir los incrementos salariales. La debilidad del mercado interno es atribuible a los bajos ingresos que los trabajadores perciben. P.C. pobreza, política social, crisis El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/09/19/euro-cae-estancamiento-zona-euro>Euro cae por estancamiento en zona euro19 Septiembre, 2011 - 09:40Credito:ReutersEl euro caía ampliamente este lunes después que los jefes de Finanzas de Europa no lograron calmar el temor a que Grecia declare una moratoria de pago y a que la crisis de deuda pueda arrastrar a economías más grandes de la zona euro y a bancos de la región. El euro se debilitaba 1% en el día a 1.3664 dólares y a 104.82 yenes, en un clima de nerviosismo tras la falta de resultados en el encuentro que los ministros de Finanzas europeos celebraron en Polonia durante el fin de semana. P.C. euro, zona euro <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/09/18/se-simple>Sé simpleRicardo Gutiérrez*No es un secreto que el sistema bancario, sobre todo en su carácter internacional, ha sido el principal artífice de la crisis en la que el mundo se ha visto envuelto desde el cuarto trimestre del 2008; sin embargo, esta situación puede tener un origen, si bien no planeado, sí provocado por la naturaleza misma de las instituciones bancarias: mayor penetración en el mercado crediticio. Las empresas son concebidas para ganar mercado, para así, como consecuencia, cumplir con el cometido comercial y financiero de las mismas: más clientes y mayores ganancias. Pero una cosa es la búsqueda natural del crecimiento y otra romper una de las premisas industriales, hacerlo simple. Muchos de los negocios del mundo de la manufactura no han sacrificado de ninguna forma el objetivo monetario por el cometido ingenieril, hoy son ejemplo de desarrollo y crecimiento. P.C. sistema financiero, sistema bancario, crisis <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/09/19/crece-entrada-autos-chocolate-mexico-amda>Crece la entrada de autos “chocolate” a México: AMDANotimexDe enero a julio de este año, la importación de autos usados, principalmente de Estados Unidos, respecto al total de ventas de vehículos nuevos en México ascendió al 79.8 por ciento, de acuerdo con la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). De esta manera, detalla, en ese periodo entraron al país 384,379 vehículos, en tanto que en el mercado interno se comercializaron 481,659 unidades nuevas. Subraya que esta proporción va en ascenso, luego de haber disminuido de 129.3% en los primeros siete meses de 2008 a 26.2% en igual lapso de 2009, en tanto que para 2010 la cifra subió a 55.7% y en 2011 a 79.8 por ciento. P.C. industria automotriz, autos usados, autos chocolate La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/19/95824971-perciben-las-mujeres-20-menos-que-los-varones-en-mexico-bm>Perciben las mujeres 20% menos que los varones en México: BMRoberto González Amador México, DF. La desigualdad de ingreso entre mujeres y hombres en México es el doble de la que prevalece en el promedio de América Latina. La diferencia en las remuneraciones por género no sólo pone en evidencia un fenómeno de discriminación. “Impedir que las mujeres obtengan ingresos que merecen no sólo es incorrecto, sino también perjudicial para la economía”, advirtió el Banco Mundial. P.C. género, desigualdad, ingresos <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/19/103123841-llega-dolar-a-13-30-pesos-a-la-venta-en-bancos-sube-27-centavos>Llega dólar a 13.30 pesos en bancosNotimex México, DF. El dólar libre abrió este lunes en 13.30 pesos a la venta, es decir 27 centavos más que el cierre del jueves pasado, y a la compra en 12.80 pesos, en sucursales bancarias del Distrito Federal. Por su parte, la moneda europea se ubica a la venta en 18.25 pesos, dos centavos más comparada con el término de la sesión cambiaria del jueves anterior; mientras que el yen se oferta en 0.176 pesos por unidad. P.C. tipo de cambio, dólar <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/19/7583219-bolsas-europeas-caen-por-nerviosismo-ante-crisis-de-deuda-en-eurozona>Bolsas europeas caen hasta 3% por nerviosismo ante crisis en EurozonaDpa y Reuters Fráncfort/Madrid. Las principales bolsas europeas comenzaron hoy lunes la semana con fuertes pérdidas ante la incertidumbre por el futuro de Grecia. El Dax de Fráncfort fue una de las plazas más afectadas y llegó a caer un tres por ciento, antes de cerrar la sesión con pérdidas de 2.83 por ciento hasta los 5 mil 415.91 puntos. También el CAC de París cayó 3.0 por ciento hasta los 2 mil 940 puntos, mientras que el Ibex español cedió 1.98 y acabó la sesión en 8 mil 222.70. P.C. sistema financiero, crisis, bolsas europeas, eurozonaEl País <http://www.elpais.com/articulo/internacional/Obama/promete/habra/recortes/sociales/impuestos/ricos/elpeuint/20110919>

elpepuint_10/TesObama promete que no habrá recortes sociales sin más impuestos a los ricosANTONIO CAÑO - Washington - 19/09/2011 En una apasionada defensa de una mayor justicia distributiva, Barack Obama ha prometido que no permitirá ningún intento de reducir el déficit fiscal únicamente a costa de los beneficios para los pobres sin incluir también sacrificios para los ricos. Con su intervención, que es tanto un proyecto de presupuesto como un programa para la reelección, el presidente norteamericano trazó por fin una línea en la arena sobre aquello en lo que no está dispuesto a transigir y sentó claramente su posición de cara a una difícilísima negociación con los republicanos. P.C. pobreza, impuestos, déficit fiscal, política social

http://www.elpais.com/articulo/economia/Grecia/actua/fuga/capitales/pais/elpepueco/20110919elpepueco_4/TesGrecia
actúa contra la fuga de capitales del paísEL PAÍS - Atenas / Berlín - 19/09/2011 Grecia ha ordenado hoy recabar información sobre todas aquellas personas físicas o jurídicas que hayan sacado depósitos bancarios del país por valor de más de 100.000 euros desde 2009, con el objeto de estudiar si esos movimientos aparecen reflejados en sus declaraciones de impuestos, según informa Efe, que ha tenido acceso a una circular del Ministerio de Finanzas. El Gobierno pretende de esta forma imponer sanciones y tributos sobre aquellos que evadan impuestos en el extranjero. Desde el año 2009, los bancos griegos han venido sufriendo una constante retirada de capitales ante la incertidumbre que atenaza la economía del país y las dudas sobre su sector financiero. Este dinero viaja a otros países considerados como más seguro para el ahorro para evitar eventuales problemas en el futuro. De hecho, a finales de junio los depósitos privados y empresariales en estas entidades se situaron en 188.200 millones de euros, cuando un mes antes era de 191.900 millones. Desde enero a junio de 2011 se han retirado de los bancos helenos 21.240 millones de euros, alrededor de un 10% del total. En total y según estimaciones oficiales, el dinero de los ciudadanos y empresas griegas en el extranjero asciende a unos 300.000 millones de euros, una cifra equivalente a la totalidad de la deuda estatal helena, situada en 2010 en unos 330.000 millones. P.C. fuga de capitales, Grecia

http://www.elpais.com/articulo/economia/BCE/compro/semana/pasada/deuda/soberana/9793/millones/elpepueco/20110919elpepueco_11/TesEl
BCE compró la semana pasada deuda soberana por 9.793 millonesAGENCIAS | Fráncfort 19/09/2011 El Banco Central Europeo (BCE) compró la semana pasada deuda pública por valor de 9.793 millones de euros, que incluyen sobre todo bonos españoles e italianos, según los operados del mercado. Una cantidad que se sitúa casi un 30% por debajo de la que destinó a estas adquisiciones la semana anterior. El BCE ha informado hoy de que ha intervenido en el mercado secundario de deuda pública de la zona del euro por sexta semana consecutiva. Un sondeo de Reuters había pronosticado que el BCE gastaría 10.500 millones de euros en el programa de compra de bonos. La entidad ha comprado hasta ahora deuda pública por valor de 152.500 millones de euros desde que puso en marcha el programa en 2010. Para evitar que suba la inflación retirará del mercado mañana durante una semana esta cantidad en una subasta a tipo variable en la que ofrecerá a los bancos comerciales un interés máximo del 1,5 %. Algunos operadores han confirmado desde comienzos del pasado mes de agosto que el BCE ha comprado deuda soberana de Italia y España. P.C. Banco Central Europeo, deuda

http://www.elpais.com/articulo/economia/emergentes/estan/comprando/deuda/ayudar/UE/superar/crisis/elpepueco/20110919elpepueco_7/TesLos
emergentes ya están comprando deuda para ayudar a la UE a superar la crisisEL PAÍS | REUTERS 19/09/2011 Los países emergentes con mayor proyección y que son conocidos como los BRICS, esto es, Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, ya estarían comprando deuda emitida por el Fondo Europeo de Estabilidad Financiera (FEEF) para ayudar a la eurozona a superar su grave crisis fiscal. Según informa el diario financiero de referencia brasileño Valor, estas operaciones han sido confirmadas por Christophe Frankel, el director del fondo, creado a partir de aportaciones de los países de la divisa europea para socorrer a sus socios con problemas. En concreto a Irlanda y Portugal, ya que la ayuda financiera a Grecia tiene otro origen. "Estamos muy agradecidos de ver a algunos de los BRICS invirtiendo en nuestra deuda", ha asegurado al diario brasileño. La confianza que han demostrado los emergentes con estas compras, que en cualquier caso tampoco asumen un gran riesgo ya que las emisiones de deuda del Fondo están calificadas por las agencias con la máxima nota posible (AAA), "representa una muy interesante diversificación en nuestra base de inversores", ha añadido Frankel. P.C. países emergentes, deuda, Unión Europea